

Garten, H. (2006). "Sakrumläsionen in der Applied Kinesiology;

Sacrum lesions in Applied Kinesiology." Journal of Professional Applied Kinesiology(Pilot Issue): 6-10.

Abstract

In der deutschsprachigen Literatur der Applied Kinesiology fehlt bisher eine Übersicht über Funktionsstörungen des Sakrum, die unter anderem in der Osteopathie beschrieben werden. Goodheart hat 1998 unter eigener Nomenklatur diese Dysfunktionen dargestellt. In vorliegendem Artikel werden die von Goodheart beschriebenen Aspekte ergänzt durch eigene Korrekturtechniken präsentiert.

In the German speaking literature on Applied Kinesiology there is no comprehensive description of sacrum dysfunctions, as they are commonly understood in Osteopathy. Goodheart (1998) described a considerable number of these in terms of procedures using Applied Kinesiology, using his proper nomenclature. In this article the aspects described by Goodheart and corrective procedures developed by the author are described.

Volltextbestellung

Klicken Sie auf den Adress-Link DAEGAKPAKinD@aol.com, unten stehenden Bestelltext bitte in die Mail hineinkopieren, besten Dank

.....

Bitte senden Sie mir den Artikel

Garten, H. (2006). "Sakrumläsionen in der Applied Kinesiology;

als pdf.-Datei

kostenlos (Mitglieder der DÄGAK; ICAK-A; ICAK-CH) bzw.

gegen Vorkasse von 5,00 € auf das Konto: 0004360702 der DÄGAK, BLZ: 300060601
(Dt. Apotheker und Ärztebank München)

Ihre Mail-Signatur (Besteller-Name):